

# HUMAS

## Kapolsek Kediri Kota Sholat Tarawih Keliling Bersama Forkopimcam

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.HUMAS.CO.ID](http://KEDIRI.HUMAS.CO.ID)

Apr 9, 2022 - 09:56



KEDIRI - Dalam upaya meningkatkan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polres Kediri Kota selama bulan Ramadhan Kapolres Kediri Kota AKBP Wahyudi, S.I.K., M.H. mempunyai Program Proliman (Patroli Mencegah Premanisme dan Kerumunan)

Program Proliman tersebut meliputi Program Proliman Shalat Tarawih, Proliman Blue Light, Proliman Sahur Proliman Subuh, Proliman Bang Tosa, dan Proliman Ngabuburit.

Dalam upaya mewujudkan salah satu Program Proliman tersebut Kapolsek Kediri Kota AKP Mustakim, S.H. melakukan Sholat Tarawih Keliling bersama Forkopimcam Kota Kediri di Masjid Mujahidin jalan Sunan Ampel 1 RT 03 RW 01 Kelurahan Rejo Mulyo Kec.Kota, Kediri,Jumat (8/4/2022)

Hadir dalam sholat Tarawih keliling di Masjid Mujahidin Jalan Sunan Ampel 1 Kelurahan Rejo Mulyo Forkopimcam Kota Kediri beserta tiga Pilar Kelurahan Rejo Mulyo yang dihadiri jamaah sholat tarawih kurang lebih sebanyak 100 orang jamaah.

Kapolsek Kediri Kota AKP Mustakim, S.H. dalam sambutannya menyampaikan himbauan Kamtibmas agar warga masyarakat untuk selalu disiplin Protokol Kesehatan karena sampai sekarang ini pandemi Covid 19 belum berakhir, dihimbau warga masyarakat untuk tetap memakai masker, melakukan pola hidup bersih dan sehat, serta mematuhi aturan hukum dan tingkatkan kewaspadaan untuk mencegah kriminalitas.

"Selain itu dihimbau kepada warga masyarakat untuk turut serta menjaga situasi Kamtibmas lingkungan, warga masyarakat bisa menjadi polisi untuk diri sendiri, keluarga dan lingkungannya serta apabila terdapat permasalahan atau gangguan Kamtibmas di tengah masyarakat segera hubungi Bhabinkamtibmas," ucapnya.

Kapolsek Kediri Kota AKP Mustakim, S.H. mengungkapkan Proliman ini merupakan program Polres Kediri Kota dalam menjaga situasi kamtibmas. Khususnya pada bulan Ramadhan yang masih dalam suasana Pandemi Covid-19.

"Proliman ini merupakan salah satu program Polres Kediri Kota selama bulan Ramadhan dalam menjaga situasi kamtibmas yang dilaksanakan oleh jajaran Polres Kediri Kota termasuk Polsek Kediri Kota yang dalam kegiatan dibagi menjadi beberapa waktu. Pertama Proliman Sahur, petugas Polsek Kediri Kota akan melakukan patroli keamanan saat memasuki waktu sahur. Kemudian Proliman Subuh, petugas melakukan kegiatan patroli di masjid masjid di waktu subuh

Kemudian ada Proliman Bang Tosa atau patroli Bank, toko dan pasar yang dilaksanakan pukul 10.00 WIB hingga pukul 15.00 Wib, Untuk menjelang waktu magrib, Polres Kediri Kota menggelar Proliman Ngabuburit yang mana kegiatan Proliman Ngaburit ini difokuskan dalam pengamanan pusat penjualan makanan takjil di sore hari.

"Menyusul untuk Proliman Blue Light Polsek Kediri Kota menggelar mobil patroli di malam hari pukul 23.00 WIB hingga pukul 02.00 WIB sedangkan Proliman Sholat Tarawih dilaksanakan setiap hari berkeliling bersama Forkopimcam Kota Kediri di masjid- masjid maupun mushola di wilayah Polsek Kediri Kota seperti yang dilaksanakan sekarang ini," ungkap AKP Mustakim, S.H.